

participación de sus afiliados, cuadros y representantes sindicales en la Jornada de Acción Europea que se desarrollará en Madrid el próximo 14 de mayo para exigir un nuevo Contrato Social Europeo para la recuperación y creación de más y mejores empleos, igualdad de trato y remuneración para los trabajadores migrantes desplazados, mejores salarios y pensiones, una más justa y equitativa distribución de la riqueza y un estado del bienestar más sólido y solidario.

El sindicato secunda, asimismo, los llamamientos de la CSI a favor de un mundo con otra concepción de desarrollo y globalización alternativa. Un mundo que experimente un cambio radical en la gobernanza global para alumbrar un nuevo relanzamiento económico, con una nueva arquitectura financiera mundial reglamentada, en la que no tenga cabida la especulación, la pobreza y las desigualdades debidas a la asfixia de los países por el endémico endeudamiento o las injustas reglas comerciales. Una arquitectura que esté, contrariamente a como ha sido, al servicio del ser humano situando en su epicentro el Trabajo

Digno, Estable y con Derechos, para la satisfacción universal de las necesidades básicas y el incremento de las contribuciones sociales para hacer otro país, otro continente y otro mundo más humanos, justos y sostenibles.

COMPROMETIDOS Y SOLIDARIOS

Indisociable de la conmemoración del Día Internacional del Trabajo, este 1º de Mayo queremos como USO reiterar nuestra vocación y nuestra práctica internacionalista y solidaria.

Y hacerlo nuevamente mediante el compromiso y aporte de solidaridad concreta con los trabajadores y pueblos empobrecidos mediante la Campaña Permanente de Solidaridad Sindical Internacional que SOTERMUN, el alma solidaria de la USO, está llevando a cabo por medio de proyectos solidarios para esa gran parte de la Humanidad que padece los efectos más perversos de la crisis y de esta globalización, y que merecen y necesitan nuestra ayuda.

¡PARTICIPA CON LA USO EN LOS ACTOS DEL 1º DE MAYO!

HORARIO Y ACTIVIDADES

MANIFESTACIÓN EN MADRID A LAS 12 HORAS

Desde la calle Alcalá (Metro Príncipe de Vergara) a la Plaza de Manuel Becerra, para finalizar en los jardines de Eva Perón, que será el lugar de concentración.

Mitin: De 13:00 a 13:45 horas.

Comida: A las 14:00 horas.

Música: De 14:00 horas a 21:00 horas.

Acto Solidario SOTERMUN: De 16:00 a 16:30 h.

Concursos y Juegos: De 15:00 a 18:00 horas.

Entrega de Trofeos: A las 18:30 horas.

Fin de los Actos: A las 21:00 horas.

1º MAYO 2009

USO

UNIÓN SINDICAL OBRERA

POR EL EMPLEO, LA PROTECCIÓN SOCIAL Y LOS DERECHOS DEL TRABAJO

POR EL EMPLEO, LA PROTECCIÓN SOCIAL Y LOS DERECHOS DEL TRABAJO

REMEMORAMOS EL VALOR DEL DÍA DEL TRABAJO

Las trabajadoras y los trabajadores, toda la USO, conmemoramos una nueva efeméride del 1º de Mayo, en esta ocasión con una especial preocupación por la gravedad de la crisis económica, financiera y del empleo que se cierne sobre España, Europa y el mundo.

Un año éste 2009, en el que queremos rememorar el acervo histórico del Día Internacional del Trabajo para adquirir con él y por lo anterior toda su dimensión y significado para proclamar y reivindicar el valor del Trabajo Humano, así como de la Solidaridad y la Justicia Social como partes consustanciales que lo configuran y el papel central del Sindicalismo como vástago que encarna los valores a la vez que es la herramienta con la que hacerlos posible.

EN UN CONTEXTO DE CRISIS INTERNACIONAL Y ESPAÑOLA SIN PRECEDENTES

Y es especialmente necesario y oportuno en esta emblemática fecha del 1º de Mayo proclamar con fuerza la identidad del sindicalismo, de nuestro sindicalismo como USO, y hacerlo frente a un modelo de crecimiento económico especulativo y antisocial causante de una crisis global sin precedentes históricos, provocada por la avaricia y codicia de ejecutivos sin escrúpulos que envenenaron los circuitos financieros sobre los que a su vez anularon cualquier viso de operatividad con la complacencia y falta de control por parte de los Estados e instituciones internacionales, y en la que se encarna y agudiza la peculiar

crisis de nuestro país, que tanto sufrimiento y quiebra de proyectos de vida y de trabajo está ocasionando.

Una crisis propia y específica de nuestro país provocada por el hundimiento de los pilares del mercado inmobiliario y el consumo interno sobre los que se había sustentado el crecimiento económico en España la cual, junto al impacto de la crisis internacional sobre nuestra economía, está teniendo unos dramáticos efectos económicos, laborales y sociales, con consecuencias especialmente graves sobre el empleo: enorme pérdida de puestos de trabajo, los millares de Expedientes de Regulación de Empleo generalizados en todo el territorio, y las alarmantes tasas de temporalidad, precariedad y siniestralidad, que a su vez conllevan derivadas sociales de creciente pobreza y marginalidad social.

POR UN GRAN PACTO SOCIAL Y NACIONAL POR EL EMPLEO Y CONTRA LA CRISIS

Ante tan desalentador y desolador panorama al que la crisis está arrastrando a tantos miles de trabajadores y trabajadoras, con un ensañamiento especialmente virulento sobre los sectores sociales más desfavorecidos entre los que están los inmigrantes, los jóvenes, los eventuales y precarios, que ha dejado más de ochocientos mil hogares con todos sus miembros en paro, con una cuantiosa y continuada pérdida de puestos de trabajo hasta sobrepasar los cuatro millones reales de personas desempleadas de los cuales un tercio no percibe ningún tipo de prestación económica, la USO centra en la defensa del empleo su posición y prioridad como factor estratégico de actuación para en primer término, frenar la sangría que venimos padeciendo de pérdida de más empleos, en segundo lugar consolidar y capacitar el empleo existente y,

finalmente, relanzar de forma masiva la creación de empleo que a su vez conlleve la condición de ser digno, estable y con derechos.

Y sin más dilación, la USO aboga por poner en marcha un nuevo modelo de crecimiento económico en nuestro país, que sea productivo, sostenible, redistributivo y social, y cuyo eje vertebral lo constituya el sector industrial, con una apuesta decidida por los sectores productivos de alto valor añadido; abogamos por la capacitación, investigación, innovación y desarrollo, por la inversión en infraestructuras de valor estratégico y vertebración del territorio; y por la realización de planes estratégicos nacionales para la potenciación entre otros de los sectores tecnológico, energético y logístico.

Ante la difícil situación económica y social de nuestro país la USO considera que es necesario y urgente que el gobierno acometa actuaciones encaminadas a la definición y apuesta por un nuevo modelo de crecimiento económico que conlleve la creación de empleo pleno, digno y estable y un cambio estratégico y de largo alcance de políticas financieras, económicas y sociales. Y la USO exige que ese desafío histórico para ganarlo debe enfrentarse con un esfuerzo sincero de consenso y acuerdo. Para ello reclamamos al Gobierno central que salga de su inmovilismo e ineficacia y tome la iniciativa para impulsar un gran Pacto Social y Nacional por el Empleo y contra la Crisis, saliendo al encuentro de las iniciativas y propuestas de la oposición y de todo el cuadro político parlamentario, del conjunto de las Administraciones Públicas, de las organizaciones sindicales, empresariales y sociales... para construir entre todos un proyecto alternativo a la crisis que padecemos, cuya gravedad puede llegar a poner en riesgo los fundamentos mismos de nuestras estructuras sociales y económicas.

CON POLÍTICAS DE PROTECCIÓN SOCIAL Y DE LOS DERECHOS DEL TRABAJO

En estos momentos son más necesarias que nunca la puesta en marcha con carácter de urgencia de políticas sociales y solidarias que den la cobertura económica y social necesaria a las personas carentes o con escasos ingresos, y posibiliten su pronta y digna inserción sociolaboral.

Y es asimismo necesario velar y defender la protección de los derechos del Trabajo ante los envites a que están siendo sometidos, muy especialmente por sectores económicos y empresariales pretendiendo bajo el falso envoltorio de la creación de empleo una mayor desregulación de nuestro mercado de trabajo con incentivos a la contratación, reducción de cotizaciones a la Seguridad Social, congelación o recorte del incremento de los salarios, el abaratamiento del despido, una mayor flexibilización y precarización del empleo, o recortes de las prestaciones del Estado Social, aprovechándose de la actual situación de crisis para mermar derechos y conquistas sociales del Trabajo.

CONSTRUIR OTRA GLOBALIZACIÓN, HUMANA Y SOLIDARIA, CON NUESTRAS INTERNACIONALES SINDICALES

Como parte integrante y activa de la Confederación Europea de Sindicatos (CES) y de la Confederación Sindical Internacional (CSI), la USO hace propias las iniciativas tomadas en el seno de nuestras internacionales sindicales de lucha contra la crisis y por la construcción de un mundo global más justo, equitativo, humano y solidario en el que vivir y trabajar.

En este sentido, la USO realiza un llamamiento a la